
 

 

           お礼状 

山崎 幸作 先生 

この度は、特許を申請していただき大変うれしく思います。 

ありがとうございました。私は特許について深く知らなかっ

たのですが、このような機会をつくっていただき特許につい

て知ることができました。特許があるから発明者の未来があ

り、日本の未来があると思います。私たち学生も、音楽や映

像などの違法ダウンロードをしないようにしていきたいで

す。そして、授業の中で今までなかった製品を考えてみて「こ

のような商品があったら便利だな」などどんどん考えていく

のが楽しく感じました。私の考えた商品を山崎先生が真剣に

特許申請をしてくださり特許を獲得したことは、私の人生の

中のかけがえのない経験になりました。これからもっと、 

特許について学んでいきたいと思います。本当にありがとう

ございました。 
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